



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Entre los días 5 al 8 de agosto del corriente año se realizará la 40° edición de la tradicional Vuelta de la Manzana, con su partida de la ciudad de General Roca recorriendo en diferentes etapas la totalidad de las localidades del Alto Valle rionegrino hasta Neuquén.

La mencionada competencia - un clásico dentro del automovilismo nacional e internacional - comenzará con un súper especial, que se disputará adentro del canal grande, y tendrá dos etapas que unirán parte del Alto Valle. Será la séptima fecha del certamen argentino y la cuarta del regional.

Entre los aspectos a destacar en esta 40° edición, se cuenta con el Ford Focus WRC08, conducido por Luis Pérez Companc y José María Volta.

Esta Vuelta de la Manzana 2010 entrará en la historia por ser una de las carreras clásicas del automovilismo argentino pero también lo será porque en la misma estará presente sumando al espectáculo el piloto internacional Luis Pérez Companc junto a José María Volta al volante de un Ford Focus WRC08.

La unidad que estarán conduciendo será la misma con la cual la dupla argentina hizo su última intervención en el campeonato del mundo del año 2008 en el Rally de Finlandia.

Pérez Companc uno de los pilotos que ha ganado esta competencia en varias oportunidades tendrá la chance de correr nuevamente en nuestro país, si bien a modo de exhibición, con un auto de última generación y de gran potencia. Para ello se dispondrá de un ingeniero y 2 técnicos que viajarán desde Inglaterra del equipo M-Sport para asistirlos durante la competencia.

Haciendo un poco de historia, la I° Vuelta de la Manzana se disputó en el año 1967 y tuvo 1590 kilómetros de competencia. Participaron 83 pilotos y tuvo como ganador a Eduardo Rodríguez Larreta, más conocido con el seudónimo "Larry", a bordo de un Peugeot 404.

En el año 1972 tuvo record de anotados. Fue con un total de 143. La VI edición tuvo un recorrido de más de 1890 kilómetros.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El primero que repitió dos carreras fue Carlos Alberto "Pájaro" Garro en el año 1980 y en 1981 repitió en la X y XI Vuelta con un Peugeot 504.

Luego quienes lograron romper el récord de competencias ganadas fueron Jorge Raúl Recalde, Gabriel Rayes, Jorge Bescham y Luis Pérez Companc.

Una vez, en 1985, la prueba traspasó las fronteras y comprendió parte de los caminos de Chile. También tuvo participación por el sudamericano.

Puede faltar alguna prueba dentro de las actividades de la AVGR, pero nunca puede faltar la Vuelta de la Manzana, porque es la carta de presentación.

Por ello:

Autora: María Inés García.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés deportivo, cultural y social la 40° edición de la "Vuelta de la Manzana" que se llevará a cabo entre los días 5 al 8 de agosto del corriente año, con partida desde la ciudad de General Roca recorriendo en diferentes etapas todo el Alto Valle rionegrino.

Artículo 2°.- De forma.